



## Nos danseurs 4e aux championnats de France UNSS hip-hop battle

publié le 02/04/2023

Nos danseurs se sont classés 4e des championnats de France UNSS hip-hop battle. Durant ces trois jours, ils n'ont cessé de répéter, de s'entraîner et ont tout donné jusqu'au bout pour décrocher ce très beau classement. Leurs prestations ont été remarquées et très appréciées. Pour une première participation, ils peuvent être fiers d'eux ! Nous vous laissons découvrir et apprécier les vidéos de leur battle.

### Documents joints

 [videe\\_battle\\_1](#) (MPEG4 de 8.6 Mo)

 [video\\_battle\\_2](#) (MPEG4 de 8.2 Mo)

 [video\\_battle\\_3](#) (MPEG4 de 10 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**